
 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

細谷小学校の目指す児童像 

      やさしく 

      つよく 

  かしこく 

細谷小学校学校だより 

令和７年３月発行 第 11 号 

宇都宮市立細谷小学校 

校長  猪瀬 寿代 

希望の泉 

まもなく令和６年度が幕を閉じようとしています。保護者の皆様，地域の皆様には教育活動全般

にわたりご理解とご協力をいただき，本当にありがとうございました。 

「やさしく つよく かしこい 細谷っ子」の育成を合言葉に，教職員一同，子供たち一人一人

のよさを大切にしながら，認め励ます支援に努めてまいりました。子供たちは，学習や係活動など

に目標を掲げて意欲を持って取り組み，成果がすぐに表れなくても，「なりたい自分」を目指して諦

めずに努力を続けました。特に，日常の協働学習や縦割り班活動，様々な学校行事，読み語りや田

植え等の地域協議会の事業，さらにPTA文化祭等において，子供たちの生き生きとした姿がたくさ

ん見られ，一回りも二回りも大きく成長したことを改めて実感しました。 

学年末のこの時期に，「今までできなかったことができるようになった。」「好きなことや得意なこ

とに大きな成果があった」「友達と協力することのよさがわかった」など，自分自身を振り返り，し

っかり確認していくことで，自信をもって次に進むことができます。新たな学年への抱負や目標が

もてますよう，ご家庭でも言葉掛けをよろしくお願いいたします。 

学校と家庭，地域が心を一つにして，子供たちが安心して笑顔で学校生活を過ごせるよう，今後

も“チーム細谷”の結束を強めていけたらと思っております。引き続きよろしくお願いいたします。 

卒業まで残り一か月となった２月２０日（木），５年生が中心となり，６年生を送る会を行いま

した。授業の風景や校外学習等の写真をスクリーンに映し出し，クイズ形式で６年間の思い出を振

り返ったり，手作りの招待状やメダル，写真入りメッセージカードなどを贈ったりして， 6 年生

への感謝の気持ちや祝福の気持ち，応援の気持ちを言葉や形で伝えることができました。６年生か

らはお礼として，手作りの花布巾をもらいました。最後に温かい拍手と花のアーチで６年生を見送

り，全校生で楽しい思い出をつくることができました。6 年生からのバトンを受け取り，これから

は５年生を中心として，下級生みんなで細谷小学校の伝統を引き継いでいってくれることと期待

しています。これからも，６年生の皆さんの活躍を，細谷小学校の全員で応援しています。 



お知らせとお願い 

 

学年だより発行の変更について 
 

各学年から発行しております学年だよりですが，どの学年の記事も行事予定とそれぞれの行

事（人権週間・教育相談・漢字計算オリンピック等）の説明や報告が主なものになっており，

内容が重複しています。来年度からは，毎月の学年だよりを廃止し，学年ごとの必要な連絡（持

ち物や学習内容の家庭への依頼等）がある場合は，さくら連絡網で適切にお知らせいたします。

次の月の行事につきましては，学校だよりの一部に掲載いたします。全校に関するそのほかの

必要なお知らせにつきましては，各担当者から適切にお知らせいたします。なお，長期休業前

には，これまで同様，学年に応じた「夏休み号」「冬休み号」「春休み号」を発行いたします。 

 ご理解とご協力をお願いいたします。 

染髪や必要のない装飾品について 

  前任の竹澤校長から，昨年度の学校だよりでお知らせしてありますが，学校では，児童の持 

ち物について，「学校生活に必要なもの以外は学校に持ってこない」という基本的な考え方が 

あります。併せて，髪の毛の染色やピアスの装着も，学校生活には不必要と考えます。集団生 

活のきまりを守るという考えを大切にしていくことで，社会の一員としての「正しい態度（正 

しい心の持ちよう）」の醸成も図っています。保護者の皆様には，学校の方針につきまして， 

ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

  なお，地域学校園の西が岡小学校，宝木中学校や陽西中学校においても，髪の毛の染色やピ 

アスの装着に関して同様の対応がとられています。 

入学式・卒業式の祝い菓子について 

これまで，ＰＴＡ予算から，入学式と卒業式のときのお祝いとして祝い菓子を用意していた 

だいていました。食べ物は様々な懸案事項もありますので，来年度からは学用品に変更してい

ただくようお願いしました。どのような品物にするかについては，ＰＴＡ役員の皆様と相談し

ながら決めていきますので，ご理解をよろしくお願いいたします。 

その他について 

  その他に，給食費の値上げや電話の自動音声応答によるアナウンスの応答時間の変更を予

定しています。詳細につきましては，後日，お知らせいたします。ご理解とご協力をお願いい

たします。 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 


